
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence MD4040

Prix 380 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice parc impérial - eglise russe en étage élevé d'un bel immeuble bien entretenu

avec ascenseur,  cet  appartement  de  3  pièces  bénéficie  d'une belle  hauteur  sous

plafond. Il propose une entré avec placards, deux chambres, un séjour, une cuisine

indépendante équipé, une salle de bain avec double vasque, un wc indépendant et

un  balcon  offrant  une  vue  sur  l'eglise  russe.  Lumineux  et  traversant,  cet

appartement  vous  offre  un  cadre  de  vie  agréable,  alliant  confort  moderne  et

charme  intemporel  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  de  nice.  Pour  plus

d'informations sur les potentiels risques ...

Nice parc  imperial  -  russian  church on a  high  floor  of  a  beautiful,  well-maintained

building with elevator, this 3-room apartment benefits from high ceilings. It offers an

entrance with cupboards, two bedrooms, a living room, an equipped independent

kitchen,  a  bathroom  with  double  sink,  a  separate  toilet  and  a  balcony  offering  a

view  of  the  russian  church.  Bright  and  crossing,  this  apartment  offers  you  a

pleasant living environment, combining modern comfort and timeless charm in one

of the most popular areas of nice. For more information on potential environmental

risks, please consult the ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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